

Jahresausflug 2018

Twann – Ligerz – Kloster Romainmôtier

Am Samstag, 21. Juli konnten wir pünktlich um 8.00 Uhr mit 48 Mitgliedern und Freunden bei bewölktem Himmel die schöne Fahrt in die Schweiz beginnen.

Den ersten Zwischenstopp zu einer Kaffeepause legten wir in Twann am Bieler See ein. Beim zweiten Halt in Ligerz überraschte uns Bruno Gallati, Landratspräsident des Kanton Glarus, mit seiner Anwesenheit. Mit der Standseilbahn „Vinifuni“ fuhren wir in die Reben um nach kurzer Fahrt wieder auszusteigen. Nach einem kleinen Fußmarsch erreichten wir die reformierte Kirche St. Imer und Theodul. Hier oben genossen wir die herrliche Aussicht auf den Bieler See und hörten noch einige interessante Fakten zur Geschichte der Kirche. Nun ging es weiter nach Neuchâtel. Dort legten wir eine Mittagspause im MMM-Restaurant ein. Gestärkt ging die Fahrt nach Romainmôtier zur ehem. Abtei St. Peter und Paul weiter. Dieses prachtvolle ehem. Benediktinerkloster stammt aus der Mitte des 5. Jahrhunderts und ist damit die früheste Klostergründung auf dem Boden der Schweiz. Beeindruckt fuhren wir wieder Richtung Heimat und besuchten bei einem letzten Stopp die wunderschöne Altstadt von Murten. Bei einem Kaffee oder Glas Wein klang der schöne Tag aus. Dieses tolle Ereignis haben wir wieder Franz Schwendemann zu verdanken, der uns in gewohnter Manier fachkundig durch den Tag begleitete. Sein schier unerschöpfliches Fachwissen, nicht nur geschichtlich, sondern auch über Land und Leute, beeindruckte uns erneut und gestaltete diesen Tagesausflug sehr kurzweilig.